

Varios centros musulmanes de Madrid, Burgos y Cádiz han amanecido con pintadas xenófobas y esvásticas. | Movimiento contra la Intolerancia denuncia insultos racistas y amenazas hacia ciudadanos musulmanes. | Un grupo de extrema derecha ha convocado una manifestación contra el Islam para esta tarde en Madrid.



Pintadas en mezquitas y amenazas a musulmanes tras los ataques terroristas de Francia

(EFE, 12/01/2015) Pintadas en **mezquitas de Burgos, Madrid y Cádiz**; insultos racistas en la calle o a través de redes sociales; convocatorias de manifestaciones xenófobas en contra del Islam... Los ataques terroristas en Francia han obtenido un replique de corte reaccionario en España, donde asociaciones como [Movimiento contra la Intolerancia](#)

o [Plataforma Ciudadana contra la Islamofobia](#) han denunciado los múltiples agresiones que han sufrido algunos ciudadanos musulmanes estos últimos días.

Así, en la [Mezquita de Estrecho \(Madrid\)](#), la segunda más grande de la capital, los fieles amanecieron este sábado con una serie de pintadas en los exteriores del centro con expresiones como "Islam fuera de Europa", "Hijos de p...", "Islam no" y "Perros", todas ellas adornadas con una cruz católica.

Este lunes también han aparecido **pintadas en rojo en la sede de la asociación musulmana de Jerez de la Frontera (Cádiz)**. En ellas se podían leer mensajes como 'Aquí rezan asesinos', 'Ahora nos toca a nosotros' o 'Volved a vuestro país'. También aparecieron esvásticas en la puerta.

Algo similar ocurrió **en la mezquita de San Juan de los Lagos (Burgos) el pasado jueves**, donde, pese a que el imán de la misma se manifestara en contra de estos atentados (incluso hubo una concentración frente a la mezquita), se pintaron algunos insultos racistas y varias esvásticas en la puerta y en uno de los muros exteriores.

"Muchos musulmanes nos han reportado amenazas por la calle e insultos, pero lo **que más miedo nos da es que los grupos de extrema derecha obtengan beneficio de estos atentados**"

explica Esteban Ibarra, presidente de Movimiento contra la Intolerancia.

MANIFESTACIÓN FRENTE A LA MEZQUITA DE LA M-30

"Hemos tenido que actuar rápido para impedir concentraciones y manifestaciones que algunos movimientos islamófobos querían convocar frente a las mezquitas", asegura Amparo Sánchez, presidenta de la Plataforma Ciudadana contra la Islamofobia. Sánchez se refiere, en concreto, a la manifestación que el grupo de extrema derecha, [Pegida Spain](#), había convocado para la tarde de este lunes, a las 20.30 horas, frente a la mezquita de la M-30 ([Centro Cultural Islámico de Madrid](#)).

La concentración **ha sido prohibida por la Delegación del Gobierno de Madrid**, pero la organización, vinculada con el movimiento alemán que

[la pasada semana sacó a 18.000 personas a la calle para protestar contra el Islam](#)
, no descarta convocar la manifestación en algún otro punto de la ciudad, ubicación que desvelarán este mismo lunes.

Fuente: 20MINUTOS.ES / EFE